

FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77
615 97 96 49
615 97 96 48
Fax: 971 59 36 40



Internet:
www.fbrugby.es
E.mail:
competiciones@fbrugby.es

CRÓNICAS

15 – 16 Junio 2024

Sub 16

Campeonato de España de Selecciones Autonómicas CESA 7's

FEMENINO

El pasado fin de semana (15-16 de junio) se celebró en Tavernes de la Valldigna la edición 2024 del CESA S16 de rugby femenino en la modalidad de 7's. Allí estuvo presente la delegación de Baleares, que presentó en equipo formado por 10 jugadoras representantes de distintos clubs de la comunidad: Ponent, Toro, Shamrock y Bocs, dirigidas por Víctor Dengra.

La jornada del sábado comenzó con el enfrentamiento contra Castilla León, en el que las chicas de Baleares perdieron 31-5 en un partido en el que los quizás los nervios del debut pasaron factura a nuestras chicas.

Sin embargo, y a pesar de la derrota, las sensaciones fueron buenas, y así se pusieron de manifiesto en el segundo partido, en el que se enfrentaron a la potente selección de Euskadi. Las de Baleares estuvieron a punto de dar la sorpresa, despegando un gran juego, tanto en ataque (3 ensayos), como en defensa, mandando en el marcador durante casi 12 minutos, aunque finalmente no pudo ser y el tanteo quedó en un 22-15 para las de Euskadi.

Con la experiencia y la confianza de este segundo partido, las de Baleares encararon el tercer y último partido de la jornada del sábado, contra la selección de Asturias. Las Baleares consolidaron su evolución ganando por 20-7, poniendo un gran broche final a la primera jornada del torneo, acabando como mejores terceras de los distintos grupos. Fruto de los cruces una vez finalizados todos los partidos del sábado, la jornada del domingo deparó a las de Baleares una revancha contra Euskadi como primer partido. De nuevo, como ya ocurrió el sábado, las de Baleares salieron a competir sin complejos, acabando el partido con un ajustado 17-10 para Euskadi, con la sensación agrídulce de estar compitiendo a muy buen nivel (la segunda parte fue un parcial de 0-10 para Baleares) pero no teniendo de cara la suerte de los ganadores.

El siguiente partido del domingo emparejó a Baleares con otra potente selección: Catalunya, acabando con un 5-28 a favor de las catalanas pero, como fue tónica todo el torneo, muy buen papel de Baleares, que peleó por el partido en todo momento.

El domingo se cerró con un Baleares-Murcia en el que estaba en juego el 7º puesto. Varias bajas por lesión hicieron competir a Baleares sin cambios, escapándosele el partido en la segunda parte, por un 12-26.

Resultado final del torneo: un merecidísimo 8º puesto para Baleares, el reconocimiento explícito de las otras delegaciones al juego de nuestras chicas y mucha experiencia adquirida por parte un equipo joven (3 S14 en la plantilla y 4 S16 de primer año) que auguran un futuro prometedor de cara a la siguiente edición.



MASCULINO

Fin de semana de mucho rugby y de mucha calidad en Cullera entre los diferentes combinados Sub16 masculino de SEVEN de las 12 federaciones participantes.

El sábado, 15.06.24, a Baleares le tocó enfrentarse a la selección de Galicia, Murcia y Valencia, ganando un partido y perdiendo los otros dos. Y en la segunda jornada, 16.06.24, después de quedar como el mejor tercero, nos enfrentamos a Valencia, Euskadi y Galicia de nuevo.

Finalmente Baleares consiguió el meritorio 8ª puesto en un torneo muy reñido, y donde muchas federaciones demostraron que tenían más rodaje en el juego del Seven que nosotros pero donde nos faltaba experiencia pusimos corazón y voluntad.

Destacar dos partidos impresionantes jugados por la selección Balear como fueron la derrota contra Valencia en la primera jornada 26-15, pero donde la segunda parte fue totalmente de Baleares y todo el público reconoció la calidad del juego desplegado y donde nos faltó tiempo para remontar; y, por supuesto, el cruce de la segunda jornada para el 5º-6º puesto contra Euskadi donde el partido en el minuto 14 era de Baleares por diferencia de 2 y, luego de ser alargado incomprensiblemente por el árbitro, se perdió por un ensayo bien luchado por el equipo de Euskadi en el minuto casi 9 de la segunda parte. En resumen, una magnífica experiencia para todo el equipo y staff para seguir creciendo y aprendiendo en esta categoría del rugby tan exigente y peculiar.

